
第 358 号 

令和元年 ８月 ５日 

丹波篠山市教育長 様 

丹波篠山市立多紀小学校長  足立 浩  

学校運営協議会について、次のとおり報告いたします。 

第 ２ 回 多紀小学校運営協議会実施報告書 

１ 学校運営協議会の開催について 

 (1) 開催日時  令和元年 ８月 ５日(月)    １９時３０分～ ２１時００分 

  (2) 開催場所  多紀小学校 校長室 

２ 出席した学校運営協議会委員の氏名・所属等及び出席状況 

 

 

 

 

 

 

氏  名 所属等 出欠 氏  名 所属等 出欠  

 

 

 

 

 

新才 博章 村雲地区自治会長会会長  〇 西村 和彦 多紀小PTA副会長  〇 

新藤 力 福住地区自治会長会会長  〇 中馬 義治 元篠山中学校長（学識経験者）  〇 

大藤 和人 大芋地区自治会長会会長  〇 足立 浩 多紀小 校長   〇 

山本 盛人 多紀小PTA会長  〇 小嶋 拓也 多紀小 教頭  〇 

九鬼 健 多紀小PTA副会長  〇 村岡 浩子 多紀小 主幹教諭  〇 

３ 傍聴人数 （ ０ ）名 

４ 議題及び会議の公開又は非公開の別（協議事項毎に公開及び非公開の別を記入すること） 

主な協議事項及び主な意見内容（審議の概要） 

（１）報告事項・１学期の学校生活の様子について 学習、生活や登下校の様子、主な行事等 

（２）協議事項（すべて公開） 

「２学期の主な行事について」・運動会の世代交流玉入れについての確認 

・学習発表会の地域コーラス参加についての状況報告 等 

「学校運営協議会の活動について」予算計画も含めて 

・ふるさと学習紹介カレンダー作成について → 今年度の教育活動を写真でまとめる方向で 

意見…地域の人との関わりのわかる写真、カレンダー機能をなくして写真のみ 

 （学校だけのイベント写真、最後の学校だよりを写真のみの両面刷りにして全戸配布） 等 

 ・ピロティ前ポール設置について → 防犯面、児童飛び出し防止面でも必要 

  意見…市内で門扉のない小学校はどれくらいあるのか。多紀小学校も必要ではないか。 

     国や県の（門扉設置の）基準はないのか。 →門扉設置の要望はあげている。 

・金管バンドの各地区文化祭などでの発表についての調整。（大芋文化祭・福住祭） 

「連絡依頼事項」・今後の予定：２学期の行事等 ・学校からの情報提供：ぎょしょく教育、研

究推進、フリースクール児童について（今後も市教育委員会との連携が必要との意見あり）等 

５ 会議資料の名称 令和元年度多紀小学校第２回学校運営協議会 

 「２学期の主な行事（運動会・学習発表会）について」「学校運営協議会の活動について」 

 「予算計画について」「新学習指導要領について」等 

６ 今後の予定及び方向性 

  ・第３回はオープンスクールに合わせて「授業参観」「安全点検」を行い、「学校運営協議会

主催事業」「３学期の行事予定」等の確認をする。 

７ 次回開催予定 

 (1) 開催日時  令和元年１０月２５日(金)   １０時３０分 ～  １２時１５分 

  (2) 開催場所  多紀小学校 各教室および校長室 

 ※ 「出席状況」は、出席の場合には○、欠席の場合には×を記入願います。 

   欠席の場合、出欠欄に欠席事由を簡潔に記入ください。(仕事・別会合出席・その他) 


